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●創立年月日　昭 和３５年５月２５日　　●ＲＩ加盟承認年月日　昭 和３５年６月１８ 日

『 地 域 か ら 広 げ よ う 奉 仕 の 輪 』　 2019－20年度 下館ロータリークラブテーマ

前例会報告     第2902回   2019/12/4（水）

お　客　様　ようこそ下館ＲＣへ

中 村 澄 夫 ガバナー

堀 川 純 一 ガバナー補佐

清 水 　 繁 地区幹事

大 森 龍 一 地区副幹事

市 村 　 進 補佐セクレタリー

会 長 挨 拶 　  岩 﨑 晴 男 会長

　本日は、中村澄夫ガバナーによる公式訪問が

行われます。朝方、母子島遊水地において旭ヶ

丘自治会の仁平会長さんにも同行していただ

き、会長、幹事、新井ガバナーノミニーによる

案内、説明が中村ガバナー一行に対して行われ、

地区財団補助金の活用状況、運用が有効に行わ

れているとともに、地域団体との奉仕活動も説

明いたしました。

　例会場に着いた後、記念写真を撮り、会長幹

事会が午前中和やかな雰囲気のもと実施されま

した。

　これから例会で、中村ガバナーに卓話をいた

だき、その後クラブ協議会、懇親会と一日皆様

とともに多くを学び、奉仕活動に生かしていき

たいと思います。

幹 事 報 告 　 　   神 山 芳 子 幹事

中村澄夫ガバナー事務所より

○日本事務局財団室より

　財団NEWS　2019年12月号を受理

○2019年手続要覧ではメークアップが従来は前

後１週間の14 日間が年度内に変更

○12 月レート　108 円

○地区国際奉仕セミナープログラム

○地区財団ニュース11月号

岩瀬ＲＣ

　11月分クラブ会報と12月の例会変更受理

表彰バナー授与
　ＲＩロータリー財団より、年次基金への一人

当たりの寄付額の上位クラブの表彰バナーが授

与されました。

卓　　話　　　　 中村澄夫ガバナー

　只今、ご紹介いただきました東海那珂クラブ

の中村でございます。自分がガバナーを受ける

ことなどとは思いもよりませんでしたが、２年

半前に指名を受け、ロータリーも自分も笑われ

るようなことをしてはいけないと思い、それか

ら自分なりには努力してきたつもりでおりま

す。昨年は、サンディエゴでも勉強して参りま

した。

　人が生き行く過程のの中でのロータリーは、

他組織においては達成できない有意義な組織で

ある。そうした価値のある大きな組織として長

き歴史を重ねているのであるが、今日の深い社

会の変動の中で、ロータリーの活動や奉仕から

離れた人達も数多く見られ、会員が大幅に減少



●日本国内ＲＩ加盟順位　３７５番　　●スポンサークラブ　水 戸 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

『 人・学 び て 更 な る 奉 仕 』　 2019－20年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

する現象を呈しております。

　ＲＩのマーク・ダニエル・マローニー会長は

テーマとして「ロータリーは世界をつなぐ」そ

してリーダーとしての目標は常に「周りの人が

可能な限り最大限を達成できるようにするこ

と」を基本に置くものといわれ、活動方針とな

る強調事項が発表されました。

1. ロータリーを成長させる

2. 家庭

3. 組織内部の健全さ

4. ロータリーと国連との歴史的な関係

　「私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、

そして自分自身の中で持続可能な良い変化を生

むために、人びとが手を取り合って行動する世

界を目指しています。私たちは行動人です。ロー

タリーを通じて私たちはつながるのです。」と

語られました。

　こうした意義深い方針を聞き、第 2820 地区

のスローガンとして、「人、学びて更なる奉仕」

を挙げました。ロータリアンは人と、人に、人を、

人から、人より・・・と、実に多くの方たちと

接して聞き、学び、深い知識・認識を基として

質を高め、真実の奉仕を続けようと呼びかけま

す。組織の強化と意義高い活動を目指して一歩、

そして一歩と歩もうではありませんか。

2019-2020年 中村澄夫ガバナー
公　式　訪　問



4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある：
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；
第２ 職業上の高い倫理規準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕

する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕

の理想を実践すること；
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和

を推進すること。

ロータリー
の 目的

公式 訪 問スケジュール

◆ ９：30　母子島遊水地見学

◆11：00　役員協議会

◆12：30　例会（ガバナー卓話・記念撮影）

◆13：50　クラブ協議会

◆16：00　懇親会（手に手つないでで閉会）

スマイルＢＯＸ   鈴 木 健 一 委員

▼中村澄夫ガバナー　公式訪問を記念して。

▼岩﨑　晴男さん　第2820地区中村澄夫ガバ

ナー、堀川ガバナー補佐、清水地区幹事、大

森地区副幹事、市村セクレタリー、ようこそ。

公式訪問、一日お世話になります。

▼神山　芳子さん　ガバナー公式訪問を記念して。

▼瀧田　昌甫さん　中村ガバナー公式訪問を記

念して。

▼加藤　昌美さん　中村澄夫ガバナー、本日は

早期よりありがとうございます。堀川ガバ

ナー補佐はじめ関係者の皆様、ようこそお出

で下さいました。

▼新井　和雄さん　中村ガバナー、本日は宜し

くご指導願います。

▼永盛　　武さん　中村Ｇ公式訪問を祝して。

▼関谷　　徹さん　中村澄夫ガバナーはじめ地

区役員の方々の来訪を記念して。

　今月もニューモラルを配布させて頂きます。

▼小林　一彦さん　中村澄夫ガバナーはじめ地

区役員の方々の来訪を記念して。

▼永井　啓一さん　中村ガバナー、清水地区幹

事、大森副地区幹事、第５分区堀川ガバナー

補佐、市村セクレタリー、ようこそいらっしゃ

いました。ご指導宜しくお願いします。

▼新井　利平さん　ガバナー公式訪問、ご苦労

様です。又、役員の皆様の同行ありがとうご

ざいます。

▼髙橋　秀夫さん　 中村ガバナーの来訪を歓迎

して。

▼中里　泰久さん　 中村ガバナーはじめ関係者

の皆様のご来訪を祝して。

▼百目鬼博行さん　中村ガバナー公式訪問を記

念して。

▼佐藤　　昭さん　中村澄夫様、卓話宜しくお

願い致します。

▼宮田　憲一さん　中村ガバナーの来訪を記念

して。ご指導宜しくお願い致します。
▼薄井　章一さん　中村澄夫ガバナー、ようこ

そお越し下さいました。ご指導の程宜しくお

願い致します。

▼潮田　武彦さん　中村ガバナーの公式訪問来

訪を記念して。堀川ガバナー補佐、清水地区

幹事、大森地区副幹事、市村セクレタリー、

本日はありがとうございます。

▼塚田　砂与さん　国際ロータリー第2820地

区ガバナー 中村澄夫様、第５分区ガバナー補

佐 堀川様、地区幹事 清水様、地区副幹事 大

森様、セクレタリー 市村様、本日はありがと

うございます。宜しくお願い致します。

▼鈴木　健一さん　中村ガバナー、ようこそい

らっしゃいました。本日一日宜しくお願いし

ます。

本日の合計　34,000 円　累計　479,000 円

出 席 報 告　   塚 田 砂 与 委員長

免除

3

病欠

2

欠席数

7

出席数

19

会員数

31


